

Lic. Francisco Alfonso Villarreal Martínez

Nace el 8 de octubre de 1923 en Tampico, Tamaulipas.

Realiza sus estudios de primaria, secundaria y preparatoria en Tampico.

Sus estudios profesionales los cursa en la Escuela de Jurisprudencia de la Universidad Nacional Autónoma de México, donde se titula presentando una tesis de Filosofía del Derecho denominada “La jerarquía de los Valores Jurídicos”.

Entre sus actividades profesionales se destacan las siguientes:

Participó en la fundación de la Universidad Autónoma de Tamaulipas.

Fue Secretario del Ayuntamiento de Tampico de 1952 a 1954.

Ocupó el cargo de Presidente Municipal de Tampico en el periodo de 1961 a 1962.

Desempeñó el cargo de Magistrado de la Primera Sala del Supremo Tribunal de Justicia del Estado y Presidente del mismo en 1964 y 1965.

Fue Oficial Mayor del Gobierno del Estado en 1966 y 1968.

Ocupó el cargo de Rector de la Universidad Autónoma de Tamaulipas en 1967.

Representante del Gobierno del Estado de Tamaulipas en la Primera Conferencia de Gobernadores de los Estados Fronterizos de México y los Estados Unidos celebrada en Santa Fe, Nuevo México, E.U.A. en 1968.

Fue Procurador General de Justicia del Estado de 1981 a 1986.

Ejerce su profesión en su ciudad natal en las ramas del Derecho Privado y Derecho Constitucional.

Además se desempeñó como catedrático, de 1950 a 1951 impartió la cátedra de Introducción a la Filosofía en la Escuela Preparatoria de Tampico y fue maestro fundador de la Facultad de Derecho de la misma localidad impartiendo cátedras de Introducción al Estudio del Derecho, Teoría del Estado, Filosofía del Derecho desde 1950. En el Instituto Tecnológico de Ciudad Madero, fue maestro de literatura de 1954 a 1960 y en el Instituto de Ciencias y Tecnología de Tampico impartió la clase de Derecho Fiscal en 1959 y 1960.

En 1988, con motivo de la celebración de los doscientos cincuenta años del Estado de Tamaulipas, el Supremo Tribunal de Justicia del Estado, en Sesión

Plenaria, le otorga un reconocimiento “por su incansable Trayectoria al Servicio del Derecho, de la Justicia y de la Sociedad en forma eficiente, leal y honorable”.

El 12 de julio de 2012 el Pleno del Supremo Tribunal de Justicia de Tamaulipas le otorgó la preseña al mérito Emilio Portes Gil, por su eficiente desempeño y compromiso en diversos cargos en el servicio público, en la honrosa tarea de impartir justicia a través de su encomienda como Magistrado del Supremo Tribunal de Justicia del Estado, así como por su labor de docente universitario.

***Fuente:**

- Información proporcionada por el Lic. Francisco Alfonso Villarreal Martínez.
- Zorrilla, J., González, C. (1984) Diccionario Biográfico de Tamaulipas, Universidad Autónoma de Tamaulipas, Instituto de Investigaciones Históricas.